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기독교대한성결교회 태장교회 제50차 사무총회록

V 개회예배
   주후 2024년 12월 22일 오후 12시에 본 교회당에서 의장 김동오목사의 인도로 
찬송가 210장을 부른 후 황호윤 장로께서 기도하시고 “평화의 왕이 오신다”라는 제
목으로 말씀을 전한 후 예배를 마치다.

1. 서기 선정
 - 의장이 교단헌법 제 46조 1항에 의거 서기로 김홍태씨를 선정하다.

2. 회원 점명
 - 서기 김홍태 씨가 회원을 점명하니, 정회원 240명중 출석 187명(참석 108명, 위임 
79명)임을 보고하다(회의자료 5쪽).  

3. 개회 선언
 - 의장이 헌법 제46조 2항에 의거 재적 과반수 이상 출석하여 제50차, 2025년도 사
무총회가 개회됨을 선언하다.

4. 회순 통과
 - 의장이 회의순서에 대하여 의견을 물으니, 제시된 순서에 따라 빠른 진행을 위하여 
각부 보고는 서면으로 하자는 신재희 씨의 동의로 회순이 통과되다(회의자료 5쪽). 

5. 경과 보고 
 - 의장이 당회 보고 및 목회보고, 각부 및 교육기관, 위원회 등의 보고사항을 서면
으로 받다.
 - 감사 보고는 김현영씨가 회의자료(33쪽)와 같이 보고하다.

6. 재정 2024년도 결산 보고 및 2025년 예산(안) 협찬
 - 재정부장 김한수씨가 2024년도 재정 결산을 회의자료(34-36쪽)와 같이 보고하다.
 - 질의 응답
   이정희: 전출 가신 부담임목사 퇴직적립금(35쪽) 수령여부 질문, 재정부장이 답하다.
   강대봉: 화재보험료(35쪽) 납입 방법 질문, 재정부장이 답하다.    
 - 2024년도 재정 결산에 대하여 김정희씨가 원안대로 받기를 동의하고, 회원 전체의 

박수로 통과하다.
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 - 2025년도 재정 예산안을 재정부장 신재희씨가 회의자료(34-36쪽)와 같이 보고하다.
 - 질의 응답
   강대봉: 2025년 예산-화재보험료(35쪽) 적립기간 및 보장기간 질문, 재정부장이   

       답하다
 - 2025년도 재정 예산에 대하여 박병기씨가 동의하여 원안대로 통과하다.

7. 2025년도 운영계획
 - 의장이 회의자료(37쪽부터)에 의거 세부적으로 보고하다.
  
8. 안건 토의
 - 없음

9. 기타 토의 
 - 김정희 : 목회자와 태장교회 공동체를 칭찬하며 존경과 감사의 박수를 청하다.
 
10. 폐 회
 - 정무자씨가 폐회를 동의하자 의장이 마침기도하고 폐회를 선언하니 오후 13시    
05분이 되다. 끝.

주후 2024년  12월  22일

  기독교대한성결교회  태  장  교  회(직인) 

        사무총회 의장    김    동   오 (인)

                 서기    김    홍   태  (인)


